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 ⁄ EDUCAÇÃO  

Estudantes da Escola Munici-
pal Vereador Antônio Giúdice, loca-
lizada no bairro Humaitá, em Por-
to Alegre, participaram na manhã 
desta quinta-feira de um bate-pa-
po com o tetracampeão mundial 
Dunga e o lutador do UFC, Renato 
Moicano, e. O evento foi promovi-
do pelo Instituto Cultural Floresta 
(ICF)  e abordou temas como espor-
te, escolhas e futuro. A instituição 
de ensino é uma das maiores da 
Zona Norte da Capital e foi toma-
da pelas águas durante a enchente 
histórica em maio de 2024. 

Presente no momento de 
abertura, o secretário municipal 
de Educação, Leonardo Pascoal, 
aconselhou as crianças que apro-
veitassem tudo o que fosse dito pe-
los palestrantes. “Temos mais de 
67 mil estudantes na nossa rede 
municipal e só vocês estão tendo 
esse privilégio. Eles só consegui-
ram chegar ali com o esforço e a 
dedicação. Isso vale pro esporte, 
pra escola e pra qualquer área da 
vida de você”, apontou. 

A cerimônia foi mediada pelo 
presidente do ICF, Claudio Golds-
ztein, que destacou que o evento 
quase não aconteceu por conta dos 
recentes temporais. “Na segunda-
-feira, parte do telhado do ginásio 
foi arrancado. Entretanto, graças 
a um trabalho excelente nas últi-
mas 48 horas, conseguimos fazer o 
conserto. As crianças que ficaram 
tanto tempo afastadas por conta 
de enchente mereciam essa opor-
tunidade. Já estamos pensando em 
mais eventos desse tipo. Em junho, 
queremos trazer o Felipe Massa 
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Dunga levou sua trajetória de vida para dar exemplo dentro da escola
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para fazer visitas em várias esco-
las de Porto Alegre”, contou.

Com algumas décadas dividi-
das entre a carreira de atleta e trei-
nador, e mais uns bons anos de tra-
balhos sociais voltados aos mais 
diferentes públicos, Carlos Vierri, 
o Dunga, é figurinha carimbada 
em várias palestras e  eventos es-
palhados pelo mundo. Apesar dis-
so, ele afirma que cada momento 
desses traz sempre uma novidade. 
“Já fui uma criança assim como 
eles, já tive sonhos que poderiam 
ter sido impedidos pelas dificul-
dades que a vida me impôs. É im-
portante que eles vejam que seus 
ídolos são pessoas comuns que 
apenas não desistiram no cami-
nho. Disciplina, comprometimen-
to, educação e cidadania são pala-
vras-chave para que o sucesso se 
torne uma consequência”, explica.   

O ex-técnico ainda projeta rea-
lizar muitos trabalhos sociais neste 
ano. “Seria injusto eu, após con-
quistar tudo que conquistei, ficar 
em casa parado sem ajudar nin-
guém. Fazer a diferença na vida das 
pessoas é o que me move”, alegou. 

Dividir o palco com alguém 
tão respeitado e acostumado com 

esse tipo de ambiente como Dunga 
não é uma tarefa fácil, mas Renato 
Moicano tirou de letra. Para pren-
der a atenção das crianças, ele 
partiu para a prática, ensinando 
alguns movimentos básicos do seu 
esporte. Depois disso, foi pegan-
do confiança e até promoveu uma 
luta de demonstração com dois 
meninos que praticam Jiu-jitsu. 

O brasiliense de 35 anos, que 
participou do UFC 311, em janeiro, 
em luta contra o russo Islam Ma-
khachev, conta que seu objetivo 
nesses momentos é realmente en-
sinar para as novas gerações sobre 
a importância que o esporte pode 
ter na vida de cada um. “Trazer es-
ses exercícios faz que elas sintam 
um gostinho especial. Esse tipo de 
iniciativa é muito importante para 
o desenvolvimento da criançada”. 

Moicano conta que, apesar da 
derrota recente, está muito con-
fiante que 2025 possa ser um gran-
de ano. “Não é à toa que o Ma-
khachev é o número 1 do mundo. 
Espero sinceramente que eu possa 
lutar o mais breve possível e colo-
car uma sequência boa de vitórias 
para disputar o cinturão novamen-
te”, projetou o lutador.

Prefeitura quer dobrar atendimento 
inclusivo nas escolas de Porto Alegre 

O número de profissionais 
dedicados à educação inclusiva 
nas escolas municipais de Porto 
Alegre deve aumentar ainda nes-
te mês. Nesta quinta-feira, o pre-
feito Sebastião Melo assinou um 
termo aditivo para ampliação do 
Incluir+POA, que permite que 
o quadro de agentes passe dos 
atuais 357 para 773.

A assinatura do contrato ocor-
reu no Auditório do Instituto Cul-
tural Brasileiro Norte-Americano, 
no Centro Histórico. Conforme o 
secretário municipal de Educação, 
Leonardo Pascoal, o aumento será 
realizado de forma gradativa. “O 
incremento passa pela admissão 
deles como funcionários e pelo 
processo de formação. Cerca de 90 
profissionais devem começar já na 
próxima segunda-feira”, explica. 
Os demais agentes devem iniciar 
até o final de abril.

Mensalmente, serão desti-
nados R$ 3 milhões. Segundo o 
prefeito da Capital, este é um dos 
passos para a melhoria da edu-
cação. “Nosso compromisso, que 

vem das urnas, é zerar a fila das 
creches e melhorar o IDEB (Índice 
de Desenvolvimento da Educação 
Básica”. Conforme o último balan-
ço, o ensino da rede municipal de 
Porto Alegre apresentou a maior 
queda entre as capitais. No que diz 
respeito aos anos iniciais do ensi-
no fundamental, o índice foi de 5,2 
em 2021 para 4,7 em 2023. A que-
da é ainda mais acentuada no indi-
cador do ensino fundamental, que 
reduziu de 4,8 para 3,8. 

Ainda conforme o secretário 
de Educação da Capital, a inclu-
são “é um dos maiores desafios 
da gestão pública”. O programa In-
cluir+POA entrou em vigor no ano 
passado, no primeiro dia letivo de 
2024, em parceria com a Associa-
ção Brasileira de Educação, Saú-
de e Assistência Social (Abess). 
Por meio dele, as escolas munici-
pais passaram a contar com uma 
equipe multidisciplinar formada 
por psicólogos, psicopedagogos, 
fonoaudiólogos, assistentes so-
ciais e agentes de educação inclu-
siva, que atendem a cerca de 4,5 
mil estudantes de educação inclu-
siva nas 100 escolas da rede públi-
ca municipal.
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 ⁄ CLIMA

Estado terá o retorno do frio nesta sexta-feira

O sol aparece entre nuvens 
nesta sexta-feira, mas o ar frio pre-
domina no Rio Grande do Sul. As 
temperaturas seguem baixas, com 
elevação lenta ao longo do dia. O 
vento do quadrante Sul será per-
sistente, com rajadas moderadas.

Pela manhã, as mínimas va-
riam entre 7°C e 9°C na Campanha 
e na Zona Sul, enquanto em gran-
de parte do Estado os termômetros 

marcam entre 11°C e 13°C. À tarde, 
apesar do tempo firme com sol, o 
aquecimento será discreto. As má-
ximas na Metade Sul e Leste po-
dem não atingir os 20°C, e o vento 
contribuirá para uma sensação tér-
mica ainda mais baixa.

Na Serra, a máxima ficará ao 
redor de 14°C. Durante a noite, a 
temperatura cairá ainda mais, e 
em diversas cidades os termôme-
tros podem marcar valores ainda 
inferiores aos registrados no ama-

nhecer. A capital e Região Metro-
politana terá mínima de 15°C e 
máxima de 19°C, com sol entre 
nuvens e vento constante ao lon-
go do dia. A sensação térmica será 
mais baixa, principalmente à noi-
te, quando a temperatura sofrerá 
uma queda mais acentuada. 

O sábado terá sol e nuvens, 
com frio leve pela manhã. No do-
mingo, o tempo segue firme e a 
temperatura será típica do outono, 
garantindo um dia agradável.

COOPERATIVA DE TRABALHO DOS PROFISSIONAIS EM
EDUCAÇÃO DA REGIÃO SUL DO BRASIL LTDA – COEDUCARS

CNPJ 05.777.481/0001-60 – NIRE 43400088318
EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA A ASSEMBLEIA GERAL
EXTRAORDINARIA DIGITAL DE 06 DE MAIO DE 2025.

A presidente da Cooperativa de Trabalho dos Profissionais em Educação da Região Sul do Brasil Ltda., em
cumprimento às obrigações legais e estatutárias (art. 45 da Lei 5.764/1971 eArt. 41 c/cArt. 67, V do Estatuto
Social), e a partir da autorização legal e estatutária para a sua realização de forma digital (art. 43-A da Lei
5.764/1971, regulamentada pela Instrução Normativa DREI nº 81, de 10/06/2020, e art. 40, §3º do Estatuto
Social), convoca os associados desta cooperativa, em dia com suas obrigações estatutárias, o que para
efeitos de cálculo de quórum considera o número total de no mês desta convocação de 120 (cento e vinte)
associados aptos a votar para reunirem-se emAssembleia Geral Extraordinária Digital, a ser realizada dia
06 de maio de 2025, através da plataforma Google Meet, em 1ª chamada às 17h00min, com a presença
no mínimo de 2/3 de seus associados, em 2ª chamada às 18h00min com a presença no mínimo de metade
e mais um de seus associados e em 3ª e última chamada às 19h00min, com 50 associados ou, no mínimo,
20% do total de associados aptos a votar (art. 11, §3º, da Lei nº 12.690/2012, e art. 45 do Estatuto Social),
para deliberar e votar na seguinte ordem do dia: I - Eleição e posse aos membros do conselho fiscal; II -
Quaisquer assuntos de interesse social; NOTAS: (i) Os associados poderão participar e votar a distância da
seguinte forma: a) ingressar na plataformaGoogleMeet, com a utilização do link, que será liberado e enviado
através de e-mail 1(uma) hora antes; b) Será tolerado um atraso de 30minutos para ingresso na assembleia,
período este que ficará disponibilizada a lista de presença. c) Para votação somente os associados presentes
nasAGSSEMBLEIAS DIGITAIS, poderão votar. Será utilizado um sistema eletrônico de votação on-line que
atenderá as exigências do art. 40, §4º do Estatuto Social. d) Os documentos e informações para a referida
assembleia serão disponibilizados no sítio da Cooperativa na Internet, nos termos da Instrução Normativa
do DREI Nº 81, de 10/06/2020. (ii) Em atendimento ao disposto no art. 80, §2º, do Estatuto Social, por se
tratar Convocação paraAssembleia Geral destinada a eleições paramembros do Conselho Fiscal, fica desde
já apresentada a Comissão Eleitoral nomeada pelo Conselho de Administração, nos termos do art. 81 do
Estatuto Social: Valmor Guarnieri (Titular), Meline Paixão Kuntzler (Titular), Gladis Antonia Pretto (Titular) e
José Gilberto Seibel(suplente). Tapera/RS, 02 de abril de 2025. Fátima Hallal. Presidente


